



Pièces	5 Pièces
Superficie	181 m²
Référence	V1649MGS
Prix	1 590 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Dans un domaine fermé et sécurisé, au calme absolu, cette villa allie raffinement et confort contemporain. Idéalement située, elle offre un accès facile aux écoles internationales et aux prestigieux parcours de golf de la région. Avec environ 180 m² de surface habitable, la maison comprend trois chambres généreuses et une dernière chambre pouvant être aménagée en suite d'amis, bureau ou family room. Le séjour lumineux, baigné de lumière naturelle grâce à de larges ouvertures, s'ouvre sur un extérieur soigné avec piscine chauffée, parfait pour profiter du climat méditerranéen et d'une vue ...

Set in a gated, secure estate in absolute calm, this villa combines refinement and contemporary comfort. Ideally located, it offers easy access to international schools and the region's prestigious golf courses. With around 180 m² of living space, the house features three generous bedrooms and a final bedroom that could be converted into a guest suite, office or family room. The bright living room, bathed in natural light thanks to large windows, opens onto a well-kept exterior with heated pool, perfect for enjoying the Mediterranean climate and unobstructed views of the surrounding area.

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

